

新年の抱負を持って、夢や希望に満ちた年にしましょう

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。今年も午年。草原を疾駆する若馬の如く、子どもたちにとって健康で元気な1年であってほしいと思います。

新しい年を迎え、新たなスタートラインに立った今「決意・抱負」をしっかりと持つことが大切です。大人も「今年こそはこうしたい、こうなりたい」といった、少しでも向上しようとする姿勢を持ちたいものです。生徒も教師も成長の1年にしたいと思います。

伝統文化に親しむ恒例新春カルタ大会

1月8日(水)恒例の新春カルタ大会(1,2年)が本校の体育館で開かれました。12月に国語の授業で何時間か練習をしておいた本番ですが、上の句を読んだだけで取るのは至難の業。それでも1グループ5人一組の取り合いに熱が入りました。お正月の行事も含め、伝統的な文化が次第に忘れ去られていきつつありますが、世の中の流れが早い今こそ、大事にしていきたいものです。

なお、1年生のカルタ大会にはスクボラで3年保護者の小島さん、渡辺さんが読み手として参加してくださいました。ご協力ありがとうございました。



1年生もがんばりました

学区小中児童生徒交流会

昨年の12月6日(金)に小中連携の一環として、小中児童生徒交流会が開かれました。年2回、学区小学校の代表と本校の生徒会役員が、互いの学校の情報を交換したり、ゲームを通して交流を深めたりするものです。中学校進学への不安をなくし、夢や希望を持って中学校に入学してくれることを期待して、本校生徒会のメンバーが企画してくれました。



まずは自己紹介から

中学生主張発表会

同じく、昨年12月7日(土)生涯学習センターやきにおいて中学生の主張発表会が開かれました。本校からは代表で3年の〇〇〇〇さんが口頭発表、同じく3年の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが誌上発表してくれました。〇〇さんは「偏見・差別のない世界」と題して、その実現に向けて力強い発表をしてくれました。

学校保健委員会

ストレスとどう向き合うか

1月9日(木)学校保健委員会が開かれました。今回は「心の健康」をテーマに、ストレスとどう向き合うか、各クラスの保健委員が中嶋スクールカウンセラーのお話を聞きながら、具体的な事例をもとに考えました。本校生徒のアンケートでは「音楽を聴く」「寝る」「テレビを見る」といった解消法が多かったようです。そうした中で、ストレスと付き合う方法の一つとして、見方、考え方をプラスの方向に転換するというお話が出ました。「相手と自分の過去は変えられない」のだから「自分の考え方を変える」ということです。ちょっとした発想の転換でプラス思考にもなれるということです。



出席いただいた内科校医の森本先生には、睡眠と食事をしっかりとることが大切であるというご指導をいただきました。

ストレスの全くない生活はありません。大人も子どももストレスと上手に付き合いながら、自分を追い込みすぎないことが肝心です。何よりも健康が大切であることを感じました。

白山中生徒の活躍

12月に全校表彰しました

県西ブロック新人大会

女子バスケットボール部 第3位
男子バスケットボール部 準優勝 男女県大会出場です(1/11～寒川総合体育館)
女子バドミントン部女子シングルス ○○○○(2年) 第3位



小田原地区総合バスケットボール祭

○○○○(3年) 優秀選手賞 ○○○○己(3年) 奨励賞

小田原・足柄下地区剣道新人大会

男子団体の部 準優勝 女子団体の部 準優勝
女子個人の部 ○○○○(2年) 第3位

西湘アンサンブルコンテスト

吹奏楽部 金管・打楽器八重奏 金賞



神奈川県アンサンブルコンテスト

吹奏楽部 クラリネット五重奏 銅賞

中学生人権作文コンテスト神奈川県大会

○○○○(3年) 銅賞 ○○○○(3年) 奨励賞

中学生の税についての作文

○○○○(3年) 小田原税務署長賞

平成25年度献血の絵ポスター展

○○○○(3年) 最優秀賞



「2013あしがらアートの森」絵画展 地域につながっ展の部

○○○○(2年) 佳作 ○○○○(2年) 佳作
○○○○(1年) 佳作 ○○○○(1年) 佳作

神奈川県中学校美術展

○○○○(3年) 優良賞

インフルエンザ流行の時期になりました。体調管理をしっかりとお願いします。特に3年生は受験本番を控え、勉強の追い込み時期でもあります。健康は学力の土台です。